

### **INFORMATION**

# Behördesitzung der Primarschulgemeinde Frauenfeld vom 07.12.2021

# Mitteilungen

- Am 6. Dezember fand die alljährliche Klaustagung der Primarschulgemeinde Frauenfeld zum Thema «Lerncoaching» statt. Auf der Website der Schulen Frauenfeld sind unter «Aktuelles» Mitteilungen zu den Klaustagungen der Primar- und Sekundarschulgemeinde sowie des Heilpädagogischen Zentrums zu finden.
- Die Sporthallen der Schulanlage Schollenholz konnten am 22.11.21 wiedereröffnet werden.
- Abstimmungsergebnisse vom 28. November 2021:

### Voranschlag PSGF 2022

Eingegangene Stimmzettel	8'467
Leere und ungültige Stimmzettel	950
Massgebende Stimmzettel	7'517
Annahme / Ja-Stimmen	6'040
Ablehnung / Nein-Stimmen	1'477
Stimmbeteiligung	52.3%

### Baukredit Kindergarten Stadt

Eingegangene Stimmzettel	8'646
Leere und ungültige Stimmzettel	918
Massgebende Stimmzettel	7'728
Annahme / Ja-Stimmen	6'418
Ablehnung / Nein-Stimmen	1'310
Stimmbeteiligung	53.5%

#### **Verein Tageshort, Jahresvereinbarung 2022**

Die Behörde genehmigt die Jahresvereinbarung 2022 mit dem Verein Tageshorte Frauenfeld. Der Verein Tageshorte Frauenfeld ist als gemeinnütziger Verein die Trägerorganisation von zwei Tageshorten (Kurzdorf und Zielacker). Beide Horte werden weiterhin aufgrund der Jahresvereinbarung 2022 von der Primarschulgemeinde Frauenfeld finanziell unterstützt.

#### Corona

Die Corona-Situation an den Schulen ist angespannt. Die Schulleitungen finden nur schwer Stellvertretungen für die vielen ausfallenden Lehrpersonen, da der Vikariatsmarkt ausgetrocknet ist. Nach den Herbstferien wurden die seriellen Testungen zunächst an den Primarschulen, dann an den Sekundarschulen eingeführt. Die Schulen empfinden den Testaufwand als unverhältnismässig. Die Nachverfolgung der Positivfälle sowie die Poolzusammensetzung ist sehr kompliziert und aufwendig.

Primarschulbehörde Frauenfeld

7. Dezember 2021